

# *Biocubafarma signe un accord de coopération avec une entreprise mixte chinoise*



Beijing, 27 juin (RHC) Le Groupe de Biotechnologie et Industries Pharmaceutiques (BioCubaFarma) a signé un nouvel accord de coopération avec la joint-venture chinoise Changheber pour l'introduction d'une immunothérapie innovante pour le traitement du cancer dans le pays asiatique, comme l'a annoncé via twitter.

Le Dr Marta Ayala, directrice générale du Centre cubain de génie génétique et de biotechnologie (CIGB), a visité l'usine de Changheber à Changchun, en Chine, où les vaccins QuimiHib sont produits dans le cadre d'essais cliniques de phase 3.

Au cours de la visite, un contrat de transfert de technologie a été signé pour le projet CIGB247, qui permettra la recherche, la production et le développement d'un produit pour le traitement de différents

types de cancer. L'obtention de l'enregistrement sanitaire de ce produit en Chine devrait permettre sa commercialisation dans d'autres pays et profiter à la population des deux nations.

Cette collaboration renforce les relations entre la Chine et Cuba dans le domaine de la biotechnologie et représente une opportunité importante pour le traitement du cancer dans le monde.

Biocubafarma est le principal groupe d'entreprises du secteur bio-pharmaceutique cubain, qui comprend plus de 30 institutions.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326734-biocubafarma-signe-un-accord-de-cooperation-avec-une-entreprise-mixte-chinoise>



**Radio Habana Cuba**